

Gemeinde Oberdorf BL

Textbeitrag in der ObZ vom 16. Januar 2020

Gesamterneuerungswahl des Gemeinderates

Wie bereits letzte Woche mitgeteilt, findet am 09.02.2020 die Wahl des Gemeinderates an der Urne statt.

Folgende Personen haben ihre Kandidatur mit der Eingabe des Wahlvorschlages bekannt geben:

- **Piero Grumelli** (bisher)
- **Christine Kamber** (bisher)
- **Natalie Seidel** (neu)
- **Michael Wild** (neu)

Ausserdem kandidiert der bisherige Gemeinderat **Salman Fistik** ebenfalls für einen Sitz im Gemeinderat.

Gesuch um Härtebeitrag

Gemäss dem Finanzausgleichsgesetz kann eine Einwohnergemeinde ein Gesuch um einen Härtebeitrag stellen, wenn sie sonst alle oder einzelne ihrer Aufgaben nur bei einer unzumutbaren Belastung erfüllen könnte.

Der Gemeinderat hat beim Kanton ein Gesuch um einen Härtebeitrag an die Sozialhilfekosten 2018 gestellt. Im Jahr 2018 beliefen sich die Kosten für die Sozialhilfe in der Gemeinde Oberdorf auf Fr. 560.--/Einwohner. Damit wies sie die zweithöchsten Sozialhilfekosten aller Gemeinden im Kanton Baselland auf. Der durchschnittliche Aufwand lag 2018 bei Fr. 281.00/Einwohner.

Der Gemeinderat hofft, dass das Gesuch gutheissen wird und wir einen Beitrag an die Sozialhilfekosten erhalten.

Gemeindeapéro

Am **Freitag, 24. Januar 2020, 19.00 Uhr** findet in der Mehrzweckhalle der Primarschule für die Einwohnerinnen und Einwohner der Gemeinde Oberdorf ein Gemeindeapéro statt.

Neben einem kleinen Rahmenprogramm werden Ehrungen vorgenommen. Die Vereine erhalten Gelegenheit sich vorzustellen.

Anschliessend freut sich der Gemeinderat die anwesenden Einwohnerinnen und Einwohnern zu einem Apéro einzuladen.

Was ist los in Oberdorf?

23.01.2020, 13.30 – 15.30 h

Bernadette Recher, Mütter-/Väterberatung
(Neumattschulhaus)